



Laurent Baheux

Laurent Baheux, la vie sauvage

Laurent Baheux est « photographe de nature et dans la nature ». Un métier sur mesure pour celui qui pa horizons et la proximité avec le monde sauvage.

Publié le 07 février 2020

Laurent Baheux est « photographe de nature et dans la nature ». Un métier sur mesure pour celui qui parcourt les continents, cherche les horizons et la proximité avec le monde sauvage. Lions, girafes, hippopotames, ours polaires ou encore immenses paysages de l'ouest américain... toujours en noir et blanc. Son objectif témoigne de lieux préservés de la présence invasive de l'homme, d'une nature d'une richesse inestimable qu'il se sent privilégié de côtoyer. Il milite activement dans plusieurs fondations pour la protéger.

Votre parcours ?

J'ai commencé dans le journalisme sportif, à Centre Presse à Poitiers. C'est ce qui m'a amené à la photo. J'ai ensuite été salarié d'agences de sport à Paris et j'ai couvert des événements nationaux et internationaux : beaucoup de football, du tennis, du rugby, les Jeux Olympiques...

Mais au bout de quelques années, moi qui avait grandi à la campagne, j'ai saturé de la vie parisienne et j'ai eu envie de renouer avec la nature. C'est comme cela que je suis parti une première fois en Afrique, puis une deuxième, une troisième... jusqu'à changer de vie, revenir m'installer au vert dans le Poitou et devenir photographe animalier.

Une actualité à nous annoncer ?

Il y en a plusieurs : un nouveau livre, Lion, aux éditions teNeues, un documentaire de 52 minutes Félines, noir sur blanc avec Ushuaia TV, une exposition au festival photo de Moncoutant (79) l'été prochain. J'aurais aimé vous annoncer une exposition à Poitiers mais cela n'est jamais arrivé. J'aimerais beaucoup.

Votre vision de Poitiers ?

J'ai été lycéen au Lycée Victor Hugo, puis j'ai fait mes études de droit et sciences sociales à l'Université. Pour moi, Poitiers c'est donc surtout « le plateau », le cœur de ville. J'aime son histoire, son patrimoine, sa vieille pierre. C'est une ville à taille humaine, qui a un vrai rayonnement historique et qui est agréable à vivre, avec beaucoup de services. Les avantages d'une grande ville sans les inconvénients. Une ville paisible que j'aime !



<https://www.laurentbaheux.com/> (<https://www.laurentbaheux.com/>)